

Montevideo, 22 de agosto de 2022

Estimada Mariana Wainstein  
Directora Nacional de Cultura

Desde el Instituto Nacional de Artes Visuales se solicita la compra de un pasaje ida y vuelta Ciudad de México-Montevideo-Ciudad de México, para la Sra. Amanda de la Garza Mata, curadora e historiadora de arte, quien viajará a Montevideo para participar como jurado internacional del Premio Nacional de Artes Visuales. Las Bases del 60° Premio Nacional indican que uno de los jurados debe ser internacional.

Se sugiere que la señora de la Garza esté en Montevideo del 27 de noviembre al 3 de diciembre del presente año.

Agradeciendo su atención le saluda atentamente,



Silvana Bergson  
Coordinadora  
Instituto Nacional de Artes Visuales